

フォトグラフ☆

令和3年度 1月11日(火)

<3 学期始業式>

いつもより長い冬休みで、久しぶりの学校でしたが、子どもたちはしっかりと話を聴いていました。「あけましておめでとうございます。」と画面から聞こえてくる声に合わせて、礼をして挨拶をする姿がとても微笑ましかったです。



<校長先生のお話>



今年は寅年です。十干十二支では壬寅(みずのえとら)の年にあたります。中国の歴史書によれば「春の胎動、春の象徴」を表しています。みなさんも厳しい冬を越えて、芽吹きを始め、新しい成長に向けてがんばりましょうとお話がありました。また、「睦月」についてもお話があり、子どもたちは、「仲睦まじく、仲良く力を合わせていこう」と心を新たにしました。

<松井先生のお話>

生活指導について ①武庫小学校のめあてについて ②今月の目標について ③5時までに家へ帰ることについて ④インターネットの使い方について お話がありました。

きまりを守り、安全で楽しく過ごしていきましょう。

<表彰式>

男子バスケットボールチームの表彰式があり、6年生4名が表彰されました。

三田市長杯ミニバスケットボール大会優勝、おめでとうございます。



むくしやうがっこう
武庫小学校 3つのめあて

- ・ **話をしっかりと聴こう**
- ・ **伝えよう**
- ・ **時間を考えて生活しよう**
- ・ **心をこめて、あいさつ、返事、自分の気持ちを**